

## Dos hermanos mellizos para representar a Emilia Paula y Escipión

Escrito por Vicente Martos. 28 de marzo de 2017, martes

---

El Senado Romano ya tiene los personajes infantiles que les representarán en las fiestas de este año. Claudia y Lucas, hermanos mellizos de 12 años, fueron los afortunados que encarnarán a Emilia Paula y Escipión.



---

El pasado día 25 de marzo fue la elección de los niños que representaran durante las fiestas a los personajes de Escipión y Emilia Paula infantiles. La elección se realizó en el local de la Asociación de Vecinos del Barrio de la Concepción. Al acto asistieron los presidentes de la distintas legiones para votar por la pareja candidata a optar a dicho rango.

